
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U19 HL  …. 

AMINE BOUMEJJANE 
 

1) Amine, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 

J’ai commencé le football à l’âge de 7/8 ans au FC Blagnac 

 puis j’ai rejoint le Toulouse FC de U11 à U14.  

Par la suite, j’ai signé au club de Toulouse Fontaines  

dans lequel j’ai évolué dans les catégories U15 et U17. 

Je suis donc à l’US Colomiers depuis cette saison et  

j’évolue dans le groupe des U19 HL. 

 
 
 

2) Quel bilan tires-tu de ce début de saison et du dernier match face à Rodez (3-3) ? 

 

Notre début de saison est très bon: nous sommes actuellement premier du championnat U19 HL 

et nous n’avons pas subi de défaites.  

Concernant le match face à Rodez, je pense que nous avons eu une bonne réaction en revenant à 

3-3 après avoir été mené par 2 buts d’écart même si nous espérions remporter cette rencontre. 

 

 



3) Les deux prochains matchs sont un déplacement à Onet et la réception de Montauban. 

Comment appréhendes-tu ces 2 rencontres ? 

 

Les deux  prochaines rencontres seront sûrement  

difficiles. 

Ce samedi, nous nous déplaçons à Onet mais nous  

allons là-bas pour gagner en espérant poursuivre  

notre dynamique positive. 
 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

 
Sur le plan personnel, je souhaite faire le plus de  

matchs possibles. 

Sur le plan collectif, l’objectif est de finir champion  

à la fin de cette saison. 

 

 

 

AMINE BOUMEJJANE 

Né le 20 mars 1998 

Clubs précédents: Blagnac FC, Toulouse FC, Toulouse Fontaines, 

 US Colomiers (depuis 2015). 
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